

Fecha	Sección	Página
29.09.2009	Estados	30

Durango, en riesgo de perder \$500 millones

Durango, Dgo., 28 de septiembre. El gobernador Ismael Hernández advirtió que el estado no sólo podría perder los 50 millones de pesos de recursos federales destinados a programas de Sedeso, Sagarpa y Conagua, recursos que tendrían que devolverse a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, sino que esta dependencia podría cancelar 300 millones de pesos para obras carreteras. En este caso la merma sería mayor a 500 millones de pesos, por lo cual el estado yá solicitó la reasignación de recursos, dijo el mandatario.

Saúl Maldonado, corresponsal



Página 1 de 1 \$ 4231.49 Tam: 33 cm2 CMEDINA

078. 2009.09.29